

Avanza proyecto para habilitar SAR de Bellavista

El Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa) recibió la recomendación social del Ministerio de Desarrollo Social.



EL OBRA CONSIDERA UNA INVERSIÓN TOTAL DE 2.700 MILLONES DE PESOS.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

ACELERADOR LINEAL

El Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa) confirmó que el esperado Servicio de Alta Resolutividad (SAR) Diputado Manuel Bustos Huerta, ubicado en el sector de Bellavista en la comuna de San Antonio, se encuentra ad portas de relicitarse tras haber culminado con éxito su fase de reevaluación. Esta etapa, que tuvo como objetivo actualizar los valores del proyecto debido al aumento de los costos de construcción, ya concluyó.

El Ssvsa indicó que el Ministerio de Desarrollo Social y Familia (Mideso) otorgó la Recomendación Satisfactoria (RS) al SAR de Bellavista, junto con otras dos iniciativas: el SAR Quebrada Verde en Valparaíso y la reposición del acelerador lineal, junto con la construcción del búnker en el hospital Carlos Van Buren.

Estas iniciativas, que estaban en la misma fase

Además de los SAR, también recibió la Recomendación Satisfactoria el proyecto de reposición del acelerador lineal y la construcción del búnker en el hospital Carlos Van Buren, utilizados en tratamientos contra el cáncer, que recibió un incremento de presupuesto de 2.146 millones de pesos, con una inversión total que supera los 8.900 millones. Este incluye la implementación de un blindaje modular de alta densidad, necesario para el funcionamiento del acelerador.

de reevaluación, recibieron un aumento conjunto de presupuesto de 4.083 millones de pesos.

“La reevaluación fue necesaria debido al incremento de los costos de construcción y los gastos generales asociados al aumento de precios en los mercados financieros. Este proceso, llevado a cabo en coordinación con la División de Inversiones del Ministerio de Salud, permitió ajustar los presupuestos para garantizar la correcta ejecución de las obras”, explicó el Ssvsa.

El SAR Diputado Manuel Bustos Huerta, cuya construcción se encuentra en un 68% de avance, reci-

bió un aumento de 870 millones de pesos para cubrir los costos adicionales y reparaciones necesarias debido a actos de vandalismo.

ADELANTOS

La inversión total superará los 2.700 millones de pesos, permitiendo dotar al centro de un laboratorio clínico, equipos de rayos X y una ambulancia.

Este nuevo servicio, que ocupará un espacio de 513 metros cuadrados, será clave para descongestionar el servicio de Urgencia del hospital Claudio Vicuña y será el segundo SAR en la provincia de San Antonio, después del

SAR Néstor Fernández Thomas de Lolloe, inaugurado en noviembre de 2022.

PROYECTOS

Por otro lado, el proyecto del SAR Quebrada Verde en Valparaíso experimentó un aumento presupuestario de 1.067 millones de pesos, lo que eleva la inversión total a más de 3.400 millones de pesos.

Este establecimiento también contará con equipamiento esencial como un laboratorio clínico, un equipo de rayos X y una ambulancia, y su objetivo es descongestionar la urgencia del hospital Carlos Van Buren.

“El Ssvsa continúa trabajando en conjunto con las comunidades locales a través de mesas de trabajo, manteniéndolas informadas sobre los avances de estos proyectos. La expectativa es que las licitaciones se levanten en los próximos meses para dar inicio a las obras antes de fin de año”, agregó la entidad.